
実施期間 ６月１８日～１１月２５日

石川支部

～私たちは介護のプロを応援します～

（公財）介護労働安定センター

令和６年度

介護労働講習（実務者研修を含む）

掲載している写真・氏名等の個人情報につきましては、予めご本人の承諾を得て掲載しています。



令和６年度 介護労働講習修了おめでとうございます。

長期にわたる講習でしたが、皆さんのご協力の下、無事に全日程を

終えることができ、職員一同、感謝申し上げます。介護現場では、た

くさんの戸惑いや苦労があると思いますが、講習で学んだ時と同様に

努力を怠らず、ひとつひとつハードルを乗り越えていってください。

そして、乗り越えて成長した自分に自信を持ち、新しいことにもチャ

レンジして、利用者さんから信頼される「介護のプロ」として活躍さ

れることを期待しています。最後になりますが、皆さんには健康に十

分ご留意いただき、ご活躍されることを願っております。

石川支部職員一同

修了者へ贈る言葉

修了おめでとうございます



開講式

医療的ケア演習

講習風景



介護過程Ⅲ 演習

講習風景

生活支援技術 演習



ほっとあんしんの家
見学（体験）

講習風景

施設見学



今年は２４名が講習を修了し、それぞれの道へ進んでいきました。
修了者の感想をご紹介します。

講習を終えて

６０歳を過ぎてこの様な経験がで
きたことを嬉しく思います。カリ
キュラムも受講生のことをよく考え
て作ってあったので大変助かりまし
た。講座を最後までやりとげること
ができ講師の方、センターの方々そ
して一緒に学んだ講習生の皆さんに
感謝の気持ちでいっぱいです。

介護業界で働こうという気持ちに
していただき講師の方にとても感謝
してます。介護福祉士の試験に合格
できるよう勉強を頑張るのみです。
習った事を活かしながら利用者さん
に寄り添える介護士になりたいです。

新しい介護の知識や技術を時間を
かけて、深く学ばせていただきあり
がとうございました。講習を受講さ
せて頂いたことでより一層、ご利用
者様の人生が笑顔で過ごせるよう、
ご利用者様の立場に立って介護でき
る介護職員でありたいと、強くおも
いました。

素晴らしい講師の方々、また、至
れり尽くせりで私達が学べるように
ご準備くださったセンターの職員の
皆様に感謝の気持ちで一杯です。本
当にありがとうございました。やっ
ぱり介護は深くておもしろい!!と再確
認しました。

介護業界のことを全く知らずにこ
の講習を受けました。施設の種類や
高齢者の症状など学びました。少し
でも知識をつけることができて良
かったです。長いなと思っていた
５ヶ月間もあっという間でした。

全体的にどの講師も、とても素敵
で忘れられない出会いになりました。
学ばせていただいた事をもっと自分
の財産とできるように、これからも
成長したいとおもいます。ありがと
うございました。



就職先を訪ねて
宮元 那緒 さん
令和５年度修了者

介護労働講習で学んだことは？

講習内容がとても豊富で、様々な講師の方々から基礎的な知識はもちろん、現場での
経験談等も教えて頂き、とても参考になりました。ボディメカニクスなど知らなかっ
た方法も教えて頂きとても良かったです。

事業主さまから一言
特別養護老人ホーム
片山津温泉日日好日院 施設長 中村 幸弘

実際に介護の仕事に就かれた感想は？

以前は有料老人ホームに勤めていて、研修後はデイサービスに就職しました。認知
症の方など、その時の状況で不安になったり、帰宅願望がでる方もいらっしゃるので、
一人一人の方に合わせた個別ケアや、その方に安心してもらえるケアを意識していま
す。その方の人生に携わる仕事で大変な事も多いですが、やりがいも多いです。

講習内容などについてのご感想は？

様々な講師の方から体験談等もふまえて色々な講習をして頂けたので、とてもよ
かったです。他の職種の方々の介護の経験や、グループワーク等で色々な意見を聞け
たのも楽しかったです。

これから受講される方へメッセージをお願いします

最初は不安なことも多いと思いますが、先生や講師の方々が、とてもあたたかくて、
親身になってくれます。とても多くのことを学べ成長出来るチャンスです。６ヶ月あっ
という間でしたが充実した毎日でした。

普段の仕事ぶりはいかがですか？

社会人として日々のデイサービスセンターでの仕事ぶりは、無遅刻、無欠勤で介護
職員としての自覚を十分持ち得ている。日常業務においても、利用者様を第一に考え
心のこもったケアを心掛けており、利用者様からも非常に好かれております。

これから受講される方へメッセージをお願いします

介護労働講習を受講される皆様におかれましては、高齢者の介護を理解し、利用者
様、入居者様を第一に考えて行動できる介護職員になって欲しいと思います。


